

RESUMEN PUBLICACIONES AGOSTO 2021



Materno Reynaldo Almánzar celebra Semana Mundial de la Lactancia Materna con conferencia sobre “Lactancia Materna en Tiempos de Covid-19”

Lunes, 02 Agosto 2021

A partir del segundo trimestre del embarazo y en el proceso de lactancia la mujer puede aplicarse la vacuna contra Covid -19

Santo Domingo Norte.- Con el objetivo de orientar sobre la seguridad de lactar en medio de la pandemia del coronavirus, el hospital Materno Dr. Reynaldo Almanzar (HMRA), en coordinación con el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM) ofreció la conferencia “Lactancia Materna en tiempos de Covid-19”, la cual estuvo a cargo de la doctora Johanna Gómez, coordinadora infantil del SRSM.

La doctora Gómez explicó que se ha confirmado a través de varias investigaciones científicas que es seguro aplicarse la vacuna contra Covid -19 en el proceso de la lactancia materna, además de que no hay paso del virus a través de la vacunación de la madre hacia el bebé. También se descarta efectos secundarios en el recién nacido, independiente que la madre pueda tener alguna sintomatología propia de la vacunación.

“Es seguro que la mujer embarazada puede aplicarse la vacuna a partir del segundo trimestre del embarazo y en el proceso de lactancia, de pasar alguna pequeña carga del virus, el intestino del bebé se va a encargar de degradar ese virus y por tanto no desarrollará la enfermedad”, explicó la pediatra.

La especialista manifestó que la República Dominicana apenas tiene un 4.7 por ciento de lactancia materna exclusiva durante los primeros 6 meses, y que ese porcentaje se ha visto afectado durante la pandemia, por la desinformación sobre el tema de la seguridad de lactar.

“Durante el proceso de la pandemia se ha generado un impacto negativo en los índices de lactancia materna, por lo que se hizo necesario presentar las evidencias que establece, que manteniendo las medidas de seguridad, estando la madre positiva al Covid-19, se puede mantener la lactancia de manera segura” precisó la doctora Gómez.

Además de esta magistral conferencia, se efectuó una charla en el área de consultas, dirigida a las usuarias sobre “Mitos y Realidades de la Lactancia Materna”, ofrecida por la licenciada en enfermería, Felicita Curiel.

La Semana Mundial de la Lactancia Materna se celebra anualmente del 1 al 7 de agosto en más de 170 países para fomentar la lactancia materna y mejorar la nutrición infantil en el mundo.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/693-materno-reynaldo-almanzar-celebra-semana-mundial-de-la-lactancia-materna-con-conferencia-sobre-lactancia-materna-en-tiempos-de-covid-19>



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar reduce en un 70 % la deuda

Viernes, 27 Agosto 2021

Santo Domingo Norte.- A un año de gestión, el director del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), Doctor Freddy Novas informó que han logrado reducir la deuda en un 70 por ciento, así como también las glosas de un 14 % a un 2%, mientras que la facturación aumentó de 166 millones 323 mil 939 a 201 millones 546 mil 996, lo que resaltó como un gran logro.

Señaló que en estos 12 meses de gestión se optimizó el gasto, luego de la revisión de los procesos administrativos y financieros para eficientizar el costo de cada proceso, basado en la Ley de Compras y Contrataciones y Transparencia Gubernamental. También han logrado sanear y regularizar en un 99 % las cuentas anteriores que mantenía el hospital Materno en un 85 %.

“Al asumir el cargo me reuní con el equipo de trabajo para buscar procesos de mejoras en la reducción del gasto y así poder eficientizar los recursos y poder obtener la reducción de la deuda, manteniendo los servicios de calidad que ofrece el centro de salud” manifestó el doctor Novas.

El director del HMRA Freddy Novas detalló que el hospital Materno logró aumentar la capacidad de funcionamiento del Laboratorio Clínico de un 30% a un 90%, implementando el mantenimiento preventivo y la revisión de los contratos con suplidores externos. Además, se intervino el área de imágenes con mantenimiento preventivo y correctivo del CR, de 2 software de sonógrafos.

Con el objetivo de aportar y fortalecer al programa que ejecuta la primera dama, Raquel Arbaje, para la prevención del cáncer de mama y el mantenimiento preventivo del densitómetro, el director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama y el doctor Edison Feliz, director del Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM) donaron un sonógrafo y un mamógrafo digital, los cuales ya están en funcionamiento.

“Gracias a la donación y el apoyo del Servicio Nacional de Salud y del Servicio Regional, y bajo los lineamientos del presidente de la República, Luis Abinader se habilitó la Unidad de Patología de Cérvix, que viene a fortalecer el programa que dirige la primera dama, para prevenir el cáncer cérvico uterino” señaló Novas.

Informó que según datos del SNS, el Materno ocupa el 1er lugar de los 10 hospitales que han implementado el programa para prevención, detección y tratamiento de cáncer cérvico uterino.

El doctor Novas agregó que, para agilizar y eficientizar la gestión de los servicios, el HMRA realizó cinco jornadas quirúrgicas durante el período septiembre 2020 a mayo 2021, en la que se realizaron 142 partos vía cesárea a usuarias con indicación absoluta y sin complicaciones obstétricas ni prenatales.

Se redujo de 4 horas a 30 minutos el tiempo de espera de la entrega de las altas médicas. Se eliminó la impresión de las facturas que no pagan diferencia, agilizando así el proceso del egreso y disminuyendo el gasto en papel.

Con relación a la infraestructura se inauguraron la Unidad de Neonatología, una Sala de Lactancia, el Alojamiento Mamá Canguro Intrahospitalario, además la remodelación de Cuidados Intensivo Neonatales, y readecuación de 5 habitaciones y 3 áreas de descanso, con el fin de brindar mayor asistencia a las usuarias, ante la demanda generada desde el inicio de la pandemia de Covid-19.

El galeno añadió que a pesar de los inconvenientes generados en los servicios por la pandemia del COVID-19, la satisfacción general de las usuarias es de 99.5%, debido a que se ha dignificado y humanizado el servicio que reciben.

El doctor Freddy Novas agradeció al personal médico y administrativo del HMRA por el trabajo tesonero, humanizado y de calidad, así como su compromiso con el centro de salud, lo cual es fundamental para seguir construyendo grandes logros.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/694-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-reduce-en-un-70-la-deuda>



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar obtuvo segundo lugar en el ranking al "Mejor Desempeño Hospitalario"

Domingo, 29 Agosto 2021

Santo Domingo Norte. - El hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) ganó el segundo lugar en el ranking al "Mejor Desempeño Hospitalario" organizado por el Servicio Nacional de Salud (SNS), con el fin de reconocer a los hospitales que más han fortalecido la calidad de sus servicios e incentivar a los demás para garantizar, cada vez, una mejor atención a los usuarios de los centros públicos de salud.

El director del Materno Reynaldo Almánzar, doctor Freddy Novas agradeció a su personal médico y administrativo por el trabajo y desempeño que realizan, lo cual se evidencia en este tipo de logros.

" Me siento orgulloso y agradecido de todo el personal del área de la salud y del personal de toda el área administrativa, por el buen trabajo que realizan, hemos ganado el segundo lugar en el ranking del Servicio Nacional de Salud, esto gracias a su trabajo, esfuerzo y compromiso", manifestó el doctor Novas.

El SNS premió a 33 centros de la Red Pública con Mejor Desempeño, en base a su capacidad resolutive, gerencial y calidad de los servicios de salud brindados.

En el ranking participaron 186 hospital de la red pública y los 9 servicios regionales de salud, los cuales fueron evaluados mediante medición desde julio 2020 hasta julio 2021.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/696-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-obtuvo-segundo-lugar-en-el-ranking-al-mejor-desempeno-hospitalario>



Colaboradores del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar celebran el triunfo

Lunes, 30 agosto 2021

Santo Domingo Norte. - Colaboradores del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) celebran el triunfo de haber ganado este domingo en la categoría de hospitales autogestionados, el segundo lugar en el ranking al "Mejor Desempeño Hospitalario" organizado por el Servicio Nacional de Salud (SNS).

El galardón fue colocado a la entrada del Materno para poner en alto el trabajo y compromiso de cada empleado, quienes aprovecharon para tomarse fotografías y expresar su felicidad.

" Este es un logro de ustedes, de los médicos, enfermeras y demás personal médico y administrativo que cada día se entrega y da lo mejor, para garantizar un buen servicio a las usuarias " manifestó el director del HMRA, doctor Freddy Novas.

La premiación se efectuó con el fin de reconocer a los hospitales que más han fortalecido la calidad de sus servicios e incentivar a los demás para garantizar, cada vez, una mejor atención a los usuarios de los centros públicos de salud.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/697-colaboradores-del-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-celebran-el-triunfo>



Hospital Materno Reynaldo Almánzar felicita a los obstetras en su día

Martes, 31 Agosto 2021

Ginecóloga Obstetra del HMRA recomienda a las embarazadas a acudir a sus chequeos médicos

Santo Domingo Norte.- Con motivo a celebrarse este 31 de agosto el "Día Internacional de la Obstetricia y la Embarazada", el hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) felicita a los especialistas y resalta la labor que realizan, la cual es fundamental para garantizar la salud de la mujer embarazada y la de sus bebés.

La ginecóloga obstetra, Grecia Reynoso recomienda a las mujeres embarazadas acudir a sus consultas, para poder detectar y prevenir a tiempo posibles alteraciones que pueden influir en el normal desarrollo del embarazo.

" Es de vital importancia que la mujer embarazada se realice todos los estudios y análisis correspondientes, que el médico obstetra estime necesarios para detectar cualquier alteración que ponga en riesgo el desarrollo normal del embarazo". Manifestó la especialista.

Debido al buen desempeño y labor de los especialistas del HMRA, este centro de salud es el primero de su clase en República Dominicana en obtener la certificación de la Calidad en la Atención de la Madre y el Recién Nacido Bien Cuidado que otorga Unicef.

Desde el 1962, se rinde homenaje a la Obstetricia, especialidad médica que se ocupa de acompañar a la mujer en su embarazo, parto y puerperio, realizando controles prenatales de bajo riesgo, preparación integral para la maternidad, acciones de prevención, atención del parto, posparto normal y recién nacido normal y también en salud reproductiva, contribuyendo en forma importante a mejorar la salud de madre e hijo/a.

<http://www.hmra.gob.do/index.php/noticias/item/698-hospital-materno-reynaldo-almanzar-felicita-a-los-obstetras-en-su-dia>

